



Doctora en Ingeniería: Industria y Organizaciones de la Universidad Nacional de Colombia Sede Medellín. Magíster en Economía de la Salud del Centro de Investigaciones y Docencia Económicas CIDE-México. Economista de la Universidad de Antioquia. Profesora asociada en dedicación exclusiva del Departamento de Economía de la Facultad de Ciencias Humanas y Económicas de la Universidad Nacional de Colombia sede Medellín, y actualmente Decana de la misma Facultad. Es directora del Laboratorio de Pedagogía Social. Se ha especializado en los campos de economía de la educación, específicamente, en la relación entre el abandono y la permanencia estudiantil en países en vías de desarrollo, utilizando variedad de técnicas microeconómicas y de toma de decisiones multicriterio para estudiar los incentivos individuales y los impactos en la educación superior y procesos de formación situada en procesos de investigación y extensión.